



ライオンズクラブ国際協会 336-A地区 3R-2Z

八幡浜ライオンズクラブ会報



2023年1月21日 子ども食堂支援「丸亀製麺キッチンカー」



八幡浜ライオンズクラブ会長挨拶 / 八幡浜少年ホーム様に自転車（2台）贈呈/
八幡浜LC・八幡浜みなとLC 新年合同例会 / 子ども食堂支援「丸亀製麺キッチンカー」 /
南宇和ライオンズクラブ主催 第8回御荘牡蠣交流例会 / チャーターナイト記念例会をお祝いして /

ブライアンE・シーハン
国際会長テーマ

「We Serve」

福岡 勝也
八幡浜ライオンズ会長スローガン

「今日も街の光となってWe Serve」

市村 通夫
336-A地区ガバナーズスローガン

「感謝を込めてウィサーブ」

八幡浜ライオンズクラブ会長 挨拶

拝啓 八幡浜ライオンズクラブ会員の皆様へ

日本は現在春を迎え、新しい体制、新しい計画が進み始めたところ、風光明媚なわが町八幡浜は空海山も光まぶしく希望に満ちた季節となりました。日頃はクラブの運営にあたり、多大なご協力とご支援を賜りありがとうございます。今年度は毎月、昼例会と夜例会で運営しており、会員の皆様にはご苦勞をおかけしております。仕事の現場を離れて昼例会に出席される努力をされる会員がいる傍ら、生活習慣を変更し、弱った身体をおしてでも夜例会に出席しようと努力される年配会員の姿もあり、皆様のクラブに対する熱い思いが伝わって参ります。

先日の2月夜例会ではクラブ発足以来の過半数割れの出席率となり、例会承認が頂けない状況という貴重な経験も致しました。それでも県下3番目の結成68年目という伝統を誇る八幡浜ライオンズクラブです。全会員が諸先輩から受け継がれた当クラブを誇りとし、大切にしていることに変わりはありません。

今年度もあと4か月を切りました。これからも会員一人一人が、人のお役に立つ喜びを感じつつ、L字の誇りを胸に、街の光となって奉仕して参りましょう。

末筆ながら、会員皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げます。

敬具



八幡浜ライオンズクラブ 第68代会長 福岡 勝也

TOPICS

八幡浜少年ホーム様に自転車(2台)贈呈

青少年LCIFライオンズクエスト委員
野本修二郎



2022年12月23日、八幡浜みなとライオンズ様(矢野宗昭会長)といっしょに八幡浜少年ホーム様にお伺いして、自転車2台を贈呈いたしました。

高校生のみなさんは、往復20キロメートル弱と思われる距離を、毎日、自転車で通学されております。3人が3年間で走る距離を足すと、地球1周分(約4万キロメートル)ほどになります。児童生徒の皆さんの元気でつらつとした姿を見て、数百メートルの距離を移動するのも自動車を使う自分を、少しだけ反省いたしました。

2022年12月23日



八幡浜LC・八幡浜みなとLC 新年合同例会

幹事
谷口 幸治

2019年10月に入会いたしました谷口幸治です。事業所は産業通のすき家の隣、セブンイレブンの前でオートバイの販売修理をしております。今後とも何卒ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。以下省略。2020年1月の新年合同例会の折、長々と挨拶させて頂き、各地区のLCとの交流がこれから出来ると思った矢先に流行り病、多くの事業が中止となりランチタイムでの黙食が当たり前になった。2023年1月、本年度幹事を務めます、谷口幸治です。



2020年1月10日以降に入会した会員を紹介させて頂きます。3年ぶり、ライオンズ人生二度目の交流会は八幡浜みなとLCとの新年合同例会。役職は幹事になりましたがまだまだ新入会員の気持ちを忘れずにこれから多くの活動に参加しようと改めて感じたひと時でした。今後のライオンズ活動に乾杯。

2023年1月12日

子ども食堂支援「丸亀製麺キッチンカー」

あったかうどんで身体も心もポッカポカ

木下 恵介

1月21日、北風が吹く神山地区公民館駐車場に全国でうどんのチェーン店を展開されている丸亀製麺さんの「うどんキッチンカー」に来館頂きました。これは丸亀製麺さんが地域貢献・子育て支援活動の一環で全国の公共施設や子ども食堂等を巡回されている車両でこの度愛媛県内を回られるとの情報を八幡浜ライオンズクラブ福岡会長からお聞きし、ぜひとも来館頂きたいと要望し実現して頂くことになりました。

神山地区では6年前から地区の介護医療企業グループさんのCSR活動の協力によりふれあい食堂を開設し、公民館や地区社協も運営のお手伝いを行い新築の介護施設の食堂で地域の皆さんと美味しい食事を楽しんでおりました。しかし3年前のコロナ感染の始まりにより残念ながら弁当の配食に切り替えを余儀なくされましたが現在も毎週火曜日のお昼は高齢者向けのふれあい食堂、土曜日のお昼は子供たち向けの子ども食堂を継続しております。コロナ感染も徐々に落ち着く予測の元、久しぶりに温かい食事を皆で楽しみたいとの思いで来館を要望致しました。当日は予定していた食数より多めに提供頂けるとの申し出があり急遽神山小学校で練習していた軟式野球クラブの子供達にも声をかけ80名余りの子ども達と保護者、地域の方そしてお手伝いのライオンズクラブ会員全員が温かいうどんに舌鼓を打ち、楽しく歓談し思いもかけぬ地域交流の場になりました。子どもたちの笑顔が大変印象に残りました。丸亀製麺様そしてお手伝い頂いた皆様ありがとうございました。

(また来てね の声多数あり)

2023年1月21日



南宇和ライオンズクラブ主催 第8回御荘牡蠣交流例会

山本 誠

八幡浜ライオンズクラブからは2月25日（土）、福岡会長以下5名が出席しました。私は今回で2回目の参加でした。

牡蠣交流会は南宇和ライオンズクラブが3リジョンの各クラブに呼びかけ継続事業として毎年実施していましたが、新型コロナウイルスの影響で3年間ほど休止していたようです。今年は、内子ライオンズクラブの熱心な働きかけがあり復活しました。例年だと、サンパールの広い会場で行っていましたが老朽化で解体工事が決定して今回は、県道46号線沿い愛南町緑地区の「山出（やまいで）憩いの里温泉」を会場に行われました。お城風の温泉施設で、バーベキューや焼き牡蠣が出来る施設やキャンプ場も完備されており、充実した温泉地でした。

当日は参加メンバーが多く、少し手狭ではありましたが余興の舞台も設営され芸達者の宿毛ライオンズのメンバーや地元のセミプロ歌手のステージがあり会員の奥様方の手料理もふるまわれ、焼き牡蠣、蒸し牡蠣、カキフライや牡蠣のお吸い物、牡蠣飯など牡蠣のフルコースを2時間堪能しました。

新鮮な牡蠣のお土産もあり、次回もぜひ参加したいと思います。

2023年2月25日



チャーターナイト記念例会をお祝いして

財務・計画委員長
菊池 敬

2018年を最後に、開催されてなかったCN記念例会を4年ぶりに実施することが出来ました。私自身も2020年4月に入会してから初めてのCN記念例会となりました。

会長からの挨拶で、チャーターナイト（CN）とは認証状伝達式の意味で、八幡浜LCが昭和31年3月14日に新クラブとして認証された日を祝う記念例会という説明をいただきました。今年で創立68年目となり愛媛県で3番目に設立された歴史ある八幡浜LCに関われたことは今後の貴重な経験になると感じました。

また、CN記念例会に丸亀京極LCの日浦会長にもご臨席賜り、会員奥様5名のご出席と会員25名で一緒にお祝いしていただいたことに感謝申し上げます。

祝賀会のアトラクションでは担当として、ビンゴゲームをおこない全員に賞品を渡せるよう企画しました。また、奥様5名の方には日頃からLCの活動にご理解をいただいておりますので感謝の意を込めて、プレゼントを旦那様から一言添えて渡していただきました。とても有意義な一日だったと思います。今後とも八幡浜LCを宜しく願いいたします。

2023年3月23日



会報No.226スポンサーリスト

<p style="text-align: center;">大 正 湯</p> <p style="text-align: center;">高 橋 時 英</p> <p style="text-align: center;">TEL 21-2033</p>	<p style="text-align: center;">(株)平田電気 (アトム電器八代店)</p> <p style="text-align: center;">平 田 貴 久</p> <p style="text-align: center;">TEL 23-1774</p>
<p style="text-align: center;">株式会社フジ・リテイリング フジ八幡浜店</p> <p style="text-align: center;">吉 田 有 希</p> <p style="text-align: center;">TEL 23-2110</p>	<p style="text-align: center;">(有)フラワーショップ ケイ</p> <p style="text-align: center;">兵頭 真紀夫</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-1496</p>
<p style="text-align: center;">竹下茶舗</p> <p style="text-align: center;">竹 下 雅 博</p> <p style="text-align: center;">TEL 24-2472</p>	<p style="text-align: center;">(株)イーゾコーポレーション</p> <p style="text-align: center;">福 岡 勝 也</p> <p style="text-align: center;">TEL 0893-50-5901</p>
<p style="text-align: center;">GSタニグチ株式会社</p> <p style="text-align: center;">谷 口 幸 治</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-0066</p>	<p style="text-align: center;">(株)オーシャンドリーム</p> <p style="text-align: center;">松 浦 康 夫</p> <p style="text-align: center;">TEL 24-7828</p>
<p style="text-align: center;">中津屋産業(有)</p> <p style="text-align: center;">中川 精次郎</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-2831</p>	<p style="text-align: center;">松末青果 Roll crepe coffee</p> <p style="text-align: center;">松 末 憲 幸</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-0845</p>
<p style="text-align: center;">香川銀行 八幡浜支店兼大洲支店</p> <p style="text-align: center;">新 田 潤</p> <p style="text-align: center;">TEL 0893-24-2181</p>	<p style="text-align: center;">(有)徳松</p> <p style="text-align: center;">松 田 一 郎</p> <p style="text-align: center;">TEL 23-2238</p>
<p style="text-align: center;">(株)丸西</p> <p style="text-align: center;">西 村 和 弥</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-1504</p>	<p style="text-align: center;">ローソン八幡浜 白浜店</p> <p style="text-align: center;">松 本 昭 子</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-0893</p>
<p style="text-align: center;">野本労務管理事務所</p> <p style="text-align: center;">野本 修二郎</p> <p style="text-align: center;">TEL 23-2677</p>	<p style="text-align: center;">宮本防水塗装(株)</p> <p style="text-align: center;">宮 本 浩</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-5031</p>
<p style="text-align: center;">大黒屋興産(株)</p> <p style="text-align: center;">野 本 治 郎</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-5151</p>	<p style="text-align: center;">(株)ステップコミュニケーション</p> <p style="text-align: center;">山 本 誠</p> <p style="text-align: center;">TEL 24-3121</p>
<p style="text-align: center;">愛媛新聞社 南予支社</p> <p style="text-align: center;">野 依 伸 彦</p> <p style="text-align: center;">TEL 22-5155</p>	



編集後記

WBCにおける日本代表の優勝は、野球ファンならずとも、胸を躍らせたのではないのでしょうか？逆転のメキシコ戦、1点を争う緊迫感のあった米国戦、TVにまさしくかじりついて応援されたライオンの方も多かったと思います。

優勝の要因は投打にわたる大谷翔平選手の活躍ももちろんですが、わたくし個人としては、これだけ優れた才能を持った選手たちをまとめきった栗山英樹監督にMVPをあげたいと思いました。リーダーのもと、一つにまとまった時の強さというものを痛感しました。

ひるがえって、八幡浜の多岐にわたる魅力をどうまとめていくか？地域活性化にとって大事なことでしょう。栗山監督並みではないにせよ、八幡浜市民一人一人に地域を引っ張る気概をもつのが大事だとおもいます。(の)



発行 八幡浜ライオンズクラブ

企画・編集 情報PR委員会

例会 第二木曜日 12:15～

第四木曜日 18:30～

会場 八幡浜商工会館5F大ホール

事務局 月～金 9:00～17:00

住所 八幡浜市北浜1-3-25 八幡浜商工会館4F

TEL 0894-24-3304 /FAX 0894-24-3314

メールアドレス ya.lions@hyper.ocn.ne.jp

ホームページ <http://www.yawatahama-lions-club.jp/>